



La Jornada

DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE
DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYAN VELVER

DOMINGO 7 DE ENERO DE 2007
MEXICO, DISTRITO FEDERAL • AÑO 23 • NUMERO 8037 • www.jornada.unam.mx

10 PESOS

PROTESTAS CONTRA LA BASE DE GUANTANAMO



Unos 300 miembros de Amnistía Internacional se manifestaron ayer en París para exigir el cierre de la base militar que el gobierno estadounidense mantiene en territorio cubano, usada en los últimos años como centro de concentración de presuntos terroristas, sujetos a indefensión jurídica y a un estado de violación de sus derechos humanos. Los activistas, con máscaras y túnicas naranjas —el color del traje de los prisioneros—, informaron que de 2002 a la fecha han pasado por esa cárcel 765 detenidos, de los cuales sólo 345 fueron liberados o transferidos a otros países. En Cuba, una misión internacional llegó a La Habana para participar en las protestas del próximo jueves por la ocupación extranjera en tierra isleña ■ Ap

GERARDO ARREOLA Y AGENCIAS

■ 21 y 22

■ Fuerzas de EU se suman al operativo en Michoacán

Busca la DEA agentes suyos en narcofosas

- Llegó a 15 el número de cadáveres exhumados en predios de Uruapan
- Se teme que algunos de los restos pertenezcan a miembros de la AFI
- Seis nuevos asesinatos en Michoacán, Tamaulipas y Guerrero
- Tijuana: resultados prácticamente nulos tras cuatro días de intervención

GUSTAVO CASTILLO Y CORRESPONSALES

■ 3 a 5

Podría aprobarse este semestre una reforma migratoria en Estados Unidos

■ Legisladores demócratas abren la puerta a la legalización de unos 12 millones de indocumentados

■ La texana Pizza Patrón recibirá a partir del lunes pesos mexicanos en los pagos por sus productos

■ 17 y 21

Confirma reporte oficial matanza de iraquíes inermes por grupo de *marines*

■ Cinco civiles fueron asesinados a tiros por tropas estadounidenses en 2005 cuando bajaban de un taxi

■ Naciones Unidas pide que se aplacen ejecuciones programadas para efectuarse este domingo

AGENCIAS Y THE INDEPENDENT

■ 20

En el último año del sexenio foxista aumentó 118% el lavado de dinero

■ En 2006 hubo 188 “reportes preocupantes”, de acuerdo con datos de inteligencia hacendaria

■ En México se blanquean cada año 24 mil millones de dólares, según consultores internacionales

ISRAEL RODRIGUEZ J.

■ 17

opinión

Confusión en seguridad y justicia
BERNARDO BÁTIZ V.

4